

PRESSEMITTEILUNG

Firmenvideos ohne Vorkenntnisse erstellen: Bayern Kapital beteiligt sich an Picture Framing („Mozaik“)

Landshut / Aitrang (Allgäu), 15. Juli 2021. Bayern Kapital, die Venture-Capital-Gesellschaft des Freistaats Bayern, beteiligt sich mit dem Bayerischen Innovationsfonds EFRE am Allgäuer Start-up Picture Framing. Das Software-Unternehmen entwickelt die innovative, Cloud-basierte App „Mozaik“, mit der Unternehmen oder Einzelpersonen hochwertige Firmenvideos und Kurz-Clips ohne besondere Vorkenntnisse für den professionellen Einsatz produzieren können. Ebenfalls an der Seed-Finanzierungsrunde im insgesamt hohen sechsstelligen Bereich beteiligt haben sich die Nürnberger Müller Medien GmbH sowie ein erfahrener Business Angel. Arrangiert wurde die Finanzierungsrunde über das BayStartUP-Investoren-Netzwerk.

Audio-visuelle Formate werden für Unternehmen immer wichtiger, um ihre Zielgruppen – Kunden oder potenzielle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter – regelmäßig über ihre Website und Social Media zu erreichen. Videoproduktionen im Unternehmensdesign sind jedoch in der Regel zeit- sowie kostenintensiv und häufig nur durch professionelle Editoren umsetzbar. Abhilfe schafft eine clevere Lösung von Picture Framing. Die Picture Framing GmbH wurde Mitte 2019 in Aitrang, nahe Kempten (Allgäu), gegründet und beschäftigt derzeit 14 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Das junge Software-Unternehmen hat die App „Mozaik“ entwickelt. Mozaik ist eine modular aufgebaute, einfach zu bedienende Plattform. Die App- und Webanwendung ermöglicht die Erstellung und Bearbeitung von kurzen, professionell geschnittenen und animierten Unternehmensvideos.

Mit wenigen Klicks zum perfekten Businessvideo

Die App richtet sich vor allem an Selbstständige und Unternehmen, die mithilfe von Mozaik auch ohne Vorkenntnisse in Schnitt oder Produktion hochwertige Videoformate in kurzer Zeit erstellen können. Das können beispielsweise Interviews mit Kunden oder Mitarbeitenden, Begleitvideos zu Events oder Darstellungen des eigenen Produktes sein. Mozaik bietet eine breite Palette an Vorlagen für verschiedene Unternehmens- und Marketingaktivitäten und leitet die Benutzer Schritt für Schritt durch den Prozess bis zum fertigen Video. Dadurch wird die Erstellung von Firmenvideos in teils unter 15 Minuten realisierbar. Besonders spannend: Mozaik ist Cloud-basiert. Unterschiedliche Anwender können also orts- und zeitunabhängig an der Erstellung des Videos arbeiten. Um Mitarbeitende in den Unternehmen zu schulen, bietet das Team rund um Mozaik zudem Workshops und Weiterbildungsprogramme zum Thema Videoerstellung mit dem Smartphone an.

Neele Maarten de Vries, Mit-Gründer und CEO von Picture Framing, sagt: „Videos sind heute ein immens wichtiger Kanal, um die eigenen Zielgruppen auf ansprechende und fesselnde Weise zu erreichen. Viele Unternehmen tun sich jedoch beim Einsatz und der Erstellung sehr schwer.“ Mit-Gründer und CTO David Knöbl ergänzt: „Mit Mozaik wollen wir genau diese Lücke

schließen und langfristig die Lösung Nummer eins für Videobearbeitung am Markt werden – in Deutschland und darüber hinaus. Wir freuen uns deshalb sehr, erfahrene und kapitalstarke Investoren für Mozaik begeistert zu haben.“

Die Mittel aus der aktuellen Finanzierungsrunde plant Picture Framing in die Weiterentwicklung der Plattform und den Ausbau der Marktpräsenz zu investieren.

Bayern-Kapital-Geschäftsführer Roman Huber erklärt: „Picture Framing hat ein cleveres Tool entwickelt, das hochwertige Videoproduktionen für ein breites unternehmerisches Publikum zugänglich macht. Der innovative Cloud-Ansatz gepaart mit einem skalierbaren, kalkulierbaren Geschäftsmodell macht Picture Framing für uns zu einem hochinteressanten Investment im Software-Bereich – und verdeutlicht einmal mehr, dass Bayerns Hightech-Schmieden in allen Regionen des Freistaats zu finden sind.“

Über die Mozaik App

Mit Mozaik sind auffallend ansprechende Firmenvideos, im dynamisch modernen Stil, ohne Vorwissen und in nur wenigen Minuten realisierbar. Die App vereinfacht die wiederkehrende Videoproduktion für Unternehmen, Teams und Einzelpersonen. Durch den minimalen Einsatz von lediglich einem Smartphone in Verbindung mit der App, werden hochwertige Videos für den professionellen Einsatz möglich. Benutzer werden durch vorgefertigte Videovorlagen geleitet und können Texte, Logo und Firmenfarbe automatisch in Animationen einbetten. Die App ist verfügbar für Android und Apple und wird durch eine Web-Version ergänzt. Weitere Informationen sind unter www.mozaik-app.de zu finden.

Über Bayern Kapital:

Die Bayern Kapital GmbH mit Sitz in Landshut wurde auf Initiative der Bayerischen Staatsregierung 1995 als 100-prozentige Tochtergesellschaft der LfA Förderbank Bayern gegründet. Bayern Kapital stellt als Venture-Capital-Gesellschaft des Freistaats Bayern den Gründern innovativer High-Tech-Unternehmen und jungen, innovativen Technologieunternehmen in Bayern Beteiligungskapital zur Verfügung. Bayern Kapital verwaltet derzeit dreizehn Beteiligungsfonds mit einem Beteiligungsvolumen von rund 700 Millionen Euro. Bislang hat Bayern Kapital rund 350 Millionen Euro Beteiligungskapital in über 290 innovative technologieorientierte Unternehmen aus verschiedensten Branchen investiert, darunter Life Sciences, Software & IT, Werkstoffe & Neue Materialien, Nanotechnologie sowie Umwelttechnologie. So sind in Bayern über 8.000 Arbeitsplätze dauerhaft in zukunftsfähigen Unternehmen entstanden.

Der Bayern Kapital Innovationsfonds EFRE (BKE) wird von der Europäischen Union aus Mitteln des Europäischen Fonds für regionale Entwicklung (EFRE) gefördert. Der BKE finanziert vorrangig innovative Technologieunternehmen, die ihren Standort außerhalb des Großraums München haben und mit dem Beteiligungskapital des BKE die Entwicklung von neuen Produkten und Produktionsverfahren und deren Markteinführung sowie -durchdringung realisieren wollen.

www.bayernkapital.de

Pressekontakt Bayern Kapital:

IWK Communication Partner
Ira Wülfing / Dominik Neumüller
+49. 89. 2000 30-30
bayernkapital@iwk-cp.com
www.iwk-cp.com